



RÉUNION DU COMITÉ DE SÉCURITÉ PUBLIQUE / PUBLIC SAFETY COMMITTEE MEETING

12 DÉCEMBRE 2024 / DECEMBER 12TH, 2024

BEAURIVAGE

16H00 / 4:00PM

Présences : Miguel Allain, Tina Beers, Roger Pitre, Arnold Vautour, Nicholas Hudson, Daniel Goguen, Yolande Chiasson, Stéphanie Caissie, Francine Arsenault, Jean-François LeBlanc, Denis Léger, Guillaume Bélanger, Marc Tremblay, Travis Lynn, John George, Ronnie Allain, Nicholas Roy, Serge Doucet, Lucie Chiasson, Samuel Gallant, Amand Martin.

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Arnold Vautour fait l'ouverture de la réunion à 16h07 et souhaite la bienvenue à tous présents.

**2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC
AJOUTS SI NÉCESSAIRE**

2024-014SP

Il est proposé par Samuel Gallant, appuyé de Marc Tremblay, que l'ordre du jour soit adopté avec l'ajout à 7 a. Résumé 2024.

Motion adoptée

**3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA
RÉUNION DU 11 SEPTEMBRE 2024**

2024-015SP

Il est proposé par Tina Beers, appuyé de Nicholas Hudson, que le procès-verbal de la réunion du 11 septembre 2024 soit adopté tel que présenté.

Motion adoptée

**4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-
VERBAL**

Rien à ce sujet.

Attendees : Miguel Allain, Tina Beers, Roger Pitre, Arnold Vautour, Nicholas Hudson, Daniel Goguen, Yolande Chiasson, Stéphanie Caissie, Francine Arsenault, Jean-François LeBlanc, Denis Léger, Guillaume Bélanger, Marc Tremblay, Travis Lynn, John George, Ronnie Allain, Nicholas Roy, Serge Doucet, Lucie Chiasson, Samuel Gallant, Amand Martin.

1. CALL TO ORDER

Arnold Vautour opens the meeting at 4:07pm and welcomes everyone present.

**2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH
MODIFICATIONS IF NECESSARY**

2024-014PS

It is moved by Samuel Gallant, seconded by Marc Tremblay, that the agenda be accepted with the addition to 7 a. Recap of 2024.

Motion carried

**3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE
SEPTEMBER 11th, 2024 MEETING**

2024-015PS

It is moved by Tina Beers, seconded by Nicholas Hudson, that the minutes of the meeting of September 11th, 2024 be adopted as presented.

Motion carried

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

Nothing on this subject.

5. PRÉSENTATION Aucune présentation. 6. ENJEUX DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE : a. SÉCURITÉ (ROUTES, SENTIERS, PROPRIÉTÉS, PERSONNES) ❖ GRC Sergent Marc Tremblay donne un petit compte rendu de ce qui se passe au niveau des ressources pour le détachement de Richibucto. Sept nouveaux membres vont arriver prochainement dans la région, ce qui va aider à combler les problèmes de ressources. Le détachement de Richibucto est la première division dans la province à recevoir les « body cams ». Il explique la formation que les officiers ont reçu et l'efficacité de l'outil à leur disposition. Guillaume Bélanger présente le rapport du dernier trimestre qui est du 1^{er} juillet au 30 septembre 2024. Il repasse brièvement quelques statistiques et fourni des explications. Il répond aux quelques questions posées. Une nouvelle législation pour des suspensions provinciales de licence pour les personnes qui conduisent sous l'effet d'ébriété sera en effet à partir du 1^{er} janvier 2025. Les officiers auront une formation sous peu. Cette législation permettra aux officiers de donner une suspension sur le fait pour une période de 15 mois. Ceci accélérera aussi le processus pour le programme de l'appareil dans le véhicule. Des lignes directrices seront établies pour déterminer la charge d'accusation, selon les circonstances - soit criminelle ou en vertu de la loi sur les véhicules à moteur. Cette loi contribuera à la lutte contre la conduite en état d'ébriété. ❖ Échec aux crimes De Moncton à Bathurst, il y a seulement un chapitre. Amand Martin dit avoir besoin de recruter d'autres membres et augmenter la visibilité. Ils ont participé à des parades dans la région et commencé à faire plus de publicité. Ils veulent aller dans les municipalités pour essayer de trouver des membres ou même de trouver de l'aide pour faire de la publicité. C'est important	5. PRESENTATION No presentation. 6. PUBLIC SAFETY FILES: a. SAFETY (ROADS, TRAILS, PROPERTIES, PEOPLE) ❖ RCMP Sergeant Marc Tremblay gives a brief update on the Richibucto detachment's resource situation. Seven new members will soon be arriving in the region, which will help fill resource gaps. The Richibucto detachment is the first division in the province to receive body cams. He explains the training the officers received and the effectiveness of the tool at their disposal. Guillaume Bélanger presents the report for the last quarter, from July 1 to September 30, 2024. He briefly reviews some statistics and provides explanations. He answers the few questions that were asked. A new legislation for provincial license suspensions for impaired drivers will be in effect as of January 1, 2025. Officers will be trained shortly. This legislation will allow officers to issue suspensions on the spot for up to 15 months. This will also speed up the process for the in-vehicle device program. Guidelines will be established for determining the charge, depending on the circumstances - either criminal or under the Motor Vehicle Act. This legislation will contribute to the fight against impaired driving. ❖ Crime Stoppers From Moncton to Bathurst, there is only one chapter. Amand Martin says they need to recruit more members and increase their visibility. They've taken part in parades in the region and started doing more advertising. They want to go into the municipalities to try to find members or even get help with advertising. It's important to let people know that they're still active. This can
---	---

d'avertir les gens qu'ils sont toujours actifs. Ceci peut aussi aider à la GRC. Parfois les gens, surtout dans le rural, ne veulent pas dévoiler des informations. Il faut donc les rassurer qu'échec aux crimes est tout à fait anonyme et qu'il existe d'autres moyens de les joindre que par téléphone. ❖ Elsipogtog First Nation Aucune représentation. ❖ Justice et sécurité publique Denis Léger distribue une feuille de statistiques des dossiers traités depuis avril 2024. Il mentionne qu'ils sont 8 officiers qui couvrent de Fundy National Park à presque Chipman ainsi que Baie Sainte-Anne. C'est un grand territoire. Il repasse les statistiques et donne des explications. Un de leur plus gros défi est le « Forest Fire act ». Depuis l'amalgamation, certaines municipalités sont devenues des villes et JSP n'a pas d'autorité dans les villes. ❖ OMUNB À part quelques pannes d'électricité, l'automne s'est déroulé sans incident majeur. Roger Pitre nous parle des exercices nucléaires qui ont eu lieu et qui se sont très bien déroulés. Les cours SCI et autres sont terminés pour 2024, mais reprendront au début 2025. En préparation de la saison hivernale, l'OMUNB a diffusé de nombreux messages en ligne concernant la conduite en hiver, la préparation au 72 heures, etc. ❖ Recherche et sauvetage au sol Tri-County Ils sont toujours à la recherche de nouveaux membres. Puisqu'ils sont en train de passer au TMR2, la Garde côtière a donné aux équipes provinciales de recherche et de sauvetage du N.-B. des TMR1 et des stations de base, qui seront donc ajoutées aux véhicules. Aucune recherche ont été effectuées sur leur territoire depuis un certain temps. Par contre, ils ont apporté soutien dans trois autres régions. Ils sont prêts à offrir une formation aux nouveaux membres de la GRC qui souhaitent devenir des commandants d'incident qualifiés ou à offrir de l'aide pour d'autres cours dans d'autres domaines, si nécessaire. Un exercice de formation de plus grande envergure aura lieu	also help the RCMP. Sometimes people, especially in rural areas, don't want to reveal information. People need to be reassured that Crime Stoppers is completely anonymous and that there are other ways to reach them besides the telephone. ❖ Elsipogtog First Nation No representation. ❖ Justice and Public Safety Denis Léger distributes a sheet of statistics on files handled since April 2024. He mentions that they are 8 officers covering from Fundy National Park to almost Chipman and also Baie Sainte-Anne. It's a big territory. He goes over the statistics and gives explanations. One of their biggest challenges is the Forest Fire Act. Since amalgamation, some municipalities have become towns, and JPS has no authority in the towns. ❖ NBEMO Other than a few power outages, fall passed without any major incidents. Roger Pitre tells us about the nuclear exercises which were held and how everything went very well. The ICS courses and others have been completed for 2024, but will start up again in early 2025. In preparation for the winter season, NBEMO has been putting out many messages online with regards to driving in the winter, 72 hours preparedness and such. ❖ Tri-County Ground Search and Rescue They are always looking for new members. Since they are in the process of upgrading to TMR2, the Coast Guard has given NB provincial search and rescue teams TMR1s and base stations, which will be added to the vehicles. No searches have been carried out on their territory for some time. However, they have provided support in three other regions. They are ready to offer training to new RCMP members who wish to become qualified incident commanders, or to offer assistance with courses in other areas, if required. A larger training exercise will be held in January in Miramichi. Many topics will be covered - helicopters, radios, extraction, etc. They are still
--	---

en janvier à Miramichi. De nombreux sujets seront abordés - hélicoptères, radios, extraction, etc. Ils sont toujours intéressés à trouver une salle, pour aménager des ordinateurs, pour établir une zone satellite, afin que les gens pourraient aller s'entraîner dans la région de Beaurivage au lieu de se déplacer à Moncton. Ils souhaiteraient également recruter et former des personnes dans la région. Ils réitèrent l'importance d'avoir beaucoup de membres, car le nombre de membres a tendance à diminuer considérablement après le premier jour d'une recherche. ❖ Prévot des incendies Aucune représentation. ❖ Chefs pompiers de Kent Au nom du chef Mark Perry, Tina Beers mentionne l'une de ses préoccupations, qui est le manque de réception des radios TMR. Depuis qu'ils ont changé aux tours Bell Aliant, la réception est problématique. Mark se demande si d'autres services d'incendie ont le même problème ? Il a contacté RADCOM qui lui a dit qu'ils enverraient quelqu'un pour examiner le problème. Roger Pitre dit qu'il a vécu une situation similaire et que le résultat n'a pas été positif. Malheureusement, c'est un problème qui se passe dans toute la province, car il y a de nombreuses zones mortes. Il faut davantage de tours dans la région. Le chef Pitre explique que Rogersville a reçu un camion de pompiers plus récent pour remplacer un camion de plus de 40 ans. Comme plusieurs, ils ont aussi des problèmes de recrutement et essaient de recruter parmi les jeunes. Ils souhaitent aussi de trouver des membres de soutien pour les aider dans d'autres tâches. En étant Vice-président de l'Association des chefs pompiers du Nouveau-Brunswick, Roger s'est rendu à Ottawa pour la semaine des relations gouvernementales. Il y avait environ 40 chefs qui ont fait du lobbying auprès des politiciens. Cette année, ils avaient deux demandes : 1. la création d'une administration nationale des incendies et 2. une version modernisée du programme commun de préparation aux situations d'urgence. Il	interested in finding a room, to set up computers, to establish a satellite zone, so that people can go and train in the Beaurivage area instead of traveling to Moncton. They would also like to recruit and train local people. They reiterate the importance of having lots of members, as membership tends to drop off considerably after the first day of a search. ❖ Office of the Fire Marshal No representation. ❖ Fire Chiefs of Kent On behalf of Chief Mark Perry, Tina Beers mentions one of his concerns which is the lack of reception with TMR radios. Ever since they changed to Bell Aliant towers, the reception has been a real problem. Mark is wondering if other fire departments have that same issue? He did contact RADCOM and they said they would send someone out to look at this. Roger Pitre says he went through a similar situation and the outcome was not great. Unfortunately, it's an issue across the province as there are many dead zones. More towers are desperately needed. Chief Pitre explains that Rogersville received a newer fire truck to replace one that was over 40 years old. Like many, they also have recruitment problems, and are trying to recruit from the younger ranks. They are also hoping to find support members to help them with other tasks. As Vice-President of the New Brunswick Association of Fire Chiefs, Roger went to Ottawa for Government Relations Week. There were about 40 chiefs lobbying politicians. This year, they had two asks: 1. the creation of a national fire authority, and 2. a modernized version of the common emergency preparedness program. He goes on to explain. Roger also mentions that over 100 firefighters gathered in Fredericton for Peter Cavanagh's conference. These are sessions
---	--

poursuit en donnant des explications. Roger mentionne également que plus de 100 pompiers se sont réunis à Fredericton pour la conférence de Peter Cavanagh. Il s'agit de séances organisées par le gouvernement local à l'intention des services d'incendie pour les tenir informer de ce qui se passe. ❖ Développement des ressources Aucune représentation. ❖ Service de mise en exécution des arrêtés Nicholas Hudson mentionne les mêmes problèmes qui reviennent sans cesse avec les VTT et les questions de stationnement. Depuis le début de l'année, ils ont émis plus de 500 avertissements et contraventions. Ils ont des difficultés à accéder la base de données des véhicules à moteur pour assurer le suivi de leurs contraventions. Il espère que les choses changeront avec le nouveau gouvernement. Quelques municipalités ont contacté Nick pour savoir ce qu'il faisait, comment il allait s'y prendre et pour collaborer afin de confronter le gouvernement pour qu'il leur donne ce dont ils ont besoin. Il travaille sur un règlement pour les VTT qui devrait être prêt au début de l'année et qui permettrait de mieux faire respecter la loi à Beaurivage. b. SANTÉ ❖ Ambulance NB La dotation en personnel et les ressources constituent toujours un défi, comme c'est le cas pour les soins de santé dans tout le Canada. Ambulance NB a beaucoup de projets différents en cours - initiative de recrutement, incitatifs de rétention, soutien au personnel sur le terrain - et qu'il n'est pas facile d'obtenir un engagement de la part du gouvernement. Ronnie Allain explique que d'autres provinces, comme l'ÎPE et la N-É, ont annoncé qu'elles paieraient pour un programme paramédical, qui coûte environ 20 000 \$. La Nouvelle-Écosse offre également une prime à la signature ainsi que des primes de rétention et les salaires sont plus élevés. Il mentionne les problèmes rencontrés par les hôpitaux et les foyers de soins. Il parle d'une initiative sur laquelle travaille le ministère du Développement social	organized by the local government for fire departments to keep them informed of what's going on. ❖ Resource Development No representation. ❖ Bylaw Enforcement Services Nicholas Hudson mentions the same problems that keep recurring with ATVs and parking issues. So far this year, they issued over 500 warnings and tickets. They are having issues accessing the motor vehicle data base to follow up on their tickets. He's hopeful things will change with the new government. A few municipalities have reached out to Nick to see what he was doing, how he's going to do it and just wanting to collaborate to confront the government to give them what they need. He is working on an ATV bylaw which should be ready in the new year and would help to do more enforcement within Beaurivage. b. HEALTH ❖ Ambulance NB Staffing and resources are still a challenge as with healthcare across Canada. Ambulance NB has a lot of different projects on the go – recruitment initiative, retention incentives, support for field staff - and trying to get commitment from government is not easy. Ronnie Allain talks about how other provinces, like PEI and NS, announced they would pay for a paramedic program, which is around 20,000\$. NS also has a signing bonus as well as retention bonuses and salaries are higher. He mentions how hospitals and nursing homes are also having issues. He talks about an initiative that the Social Development is working on to keep seniors in their homes longer, safely and with support to avoid them going to the hospital or a home where they will lose mobility and their
---	---

pour que les personnes âgées restent chez elles plus longtemps, en toute sécurité et avec un soutien, afin d'éviter qu'elles n'aillent à l'hôpital ou dans une maison où elles perdraient leur mobilité et leur autonomie. Il donne des statistiques et des exemples de situations que l'on voit tous les jours. ❖ Réseau de santé Vitalité Aucune représentation. ❖ Centre de santé mentale communautaire de Richibucto Ginette Cormier est fière d'annoncer qu'il n'y a plus de liste d'attente pour les services de la clinique. En ce qui concerne les statistiques de l'Unité mobile de crise pour le mois de septembre, 53 demandes ont été reçues (35 de la GRC) et 24 ont été résolues dans la communauté et 4 ont été emmenées à l'hôpital. En octobre, 52 demandes ont été reçues (30 de la GRC), 21 ont été résolues dans la communauté et 3 ont été emmenées à l'hôpital. En novembre, 54 demandes ont été reçues (31 de la GRC), 25 ont été résolues au sein de la communauté et 1 personne a été transportée à l'hôpital. Le mois de décembre semble être cohérent jusqu'à présent. c. SÉCURITÉ COMMUNAUTAIRE (SENSIBILISATION, ÉDUCATION) ❖ Centre de prévention de la violence dans Kent Aucune représentation. ❖ Centre de ressources familiales de Kent Aucune représentation. ❖ Agent de programmes communautaires (GRC) Jean-François partage que 476 patrouilles enregistrées ont été faites dans les écoles depuis la dernière réunion en septembre. Il a lui-même visité des écoles à 75 reprises. Il a fait 10 présentations dans les écoles du comté de Kent seulement. Ces présentations portaient principalement sur la sécurité sur Internet, la sensibilisation aux drogues et la sextorsion. Il travaille beaucoup avec le comité MADD et mentionne la camionnette retournée dans le	autonomy. He shares statistics and examples of situations they see every day. ❖ Vitalité Health Network No representation. ❖ Richibucto Community Mental Health Centre Ginette Cormier is proud to announce that there is no longer a waiting list for services at the clinic. As for the Mobile Crisis Unit statistics for September, they got 53 requests (35 from RCMP) and they were able to resolve 24 in community and brought 4 to the hospital. In October, 52 requests were received (30 from RCMP) and 21 were resolved in community and 3 were brought to the hospital. And for November, 54 requests (31 from RCMP), 25 resolved in community and 1 person was brought to the hospital. December seems to be consistent so far. c. COMMUNITY SAFETY (AWARENESS, EDUCATION) ❖ Kent Centre for the Prevention of Violence No representation. ❖ Kent Family Resources Center No representation. ❖ Community Program Officer (RCMP) Jean-François shares that 476 recorded patrols were done in schools since the last meeting in September. He himself has visited schools 75 times. He did 10 presentations in schools in Kent County alone. Mostly focusing on internet safety, drug awareness and sextortion. He works a lot with the MADD committee and mentions the van flipped in the front parking lot to raise awareness to driving while intoxicated. He talks about the Red ribbon campaign. One of his main focus is on
---	--

parking avant pour sensibiliser à la conduite en état d'ébriété. Il parle de la campagne du ruban rouge. Il est beaucoup concentré sur le programme de déjudiciarisation, pour lequel il reçoit la plupart des références des tribunaux. Il travaille ensuite avec les délinquants afin qu'ils puissent éviter les accusations en effectuant des travaux communautaires (pour des organismes à but non lucratif). Depuis septembre, il a traité 18 dossiers d'adultes et 12 dossiers de jeunes. Il a fait quatre présentations sur la sécurité contre la fraude dans quelques clubs de l'âge d'or à travers le comté pour les personnes à risque, qui sont principalement des personnes âgées. Il parle des événements de « fill the cruiser », en partenariat avec la CSR de Kent, qui ont eu lieu à Saint-Antoine, Rexton, Bouctouche et Rogersville. Le sergent Marc Tremblay raconte qu'il s'est rendu à Foodland, au Dollar Store de Rexton et au River Market où il a reçu des dons qui ont été remis aux jeunes et aux personnes âgées d'Elsipogtog. Jean-François mentionne le programme de billetterie positive qui a été un succès encore une fois en 2024. ❖ Résilience communautaire Une réunion finale pour 2024 a eu lieu et a permis de discuter de ce qui s'est passé en 2024, de la manière dont l'argent a été dépensé et de ce qui est à venir en 2025 avec le plan stratégique. L'année dernière, 19 activités ont été organisées et elles ont été réduites à 12 cette année. Lucie Chiasson parle de ce qui est fait pour le recrutement et la rétention des bénévoles. Elle mentionne également la variété de partenaires communautaires avec lesquels ils sont associés. Donc, si jamais il y a de l'information à diffuser, il lui ferait plaisir d'aider. ❖ District scolaire francophone sud Aucune représentation. ❖ Inclusion sociale Stéphanie Caissie parle du souper communautaire qui aura lieu à St-Charles le 27 décembre vers 17h30. Ce souper est offert gratuitement à tous. Arnold Vautour tient à remercier Amand Martin qui est le fondateur de cette belle initiative. M.	the diversion program, where he gets most referrals from the courts. He then works with first offenders so they can avoid charges by doing community services (for non profit organizations). Since September, he had 18 adult cases and 12 youth cases. He did 4 presentations on fraud safety at a few golden age clubs across the county for people at risk, who are mostly the elderly. He talks about the fill the cruiser events, in partnership with the Kent RSC, which took place in Saint-Antoine, Rexton, Bouctouche and Rogersville. Sargeant Marc Tremblay talks about having gone to Foodland, the Dollar Store in Rexton and the River Market where they got donations that went to the youth and elderly in Elsipogtog. Jean-François mentions the positive ticketing program that was a success again in 2024. ❖ Community Resiliency A final meeting for 2024 was held and it was discussed what had happened in 2024, how the money was spent and what was to come in 2025 with the strategic plan. Last year, 19 activities were held and they have been reduced to 12 this year. Lucie Chiasson talks about what's being done for volunteer recruitment and retention. She also mentions the variety of community partners they are associated with. So, if there's ever any information to be sent out, she'd be happy to help. ❖ Francophone South School District No representation. ❖ Social Inclusion Stéphanie Caissie talks about the community supper to be held in St-Charles on December 27 at 5:30pm. This supper is free for everyone. Arnold Vautour would like to thank Amand Martin, the founder of this wonderful initiative. Mr. Martin
---	--

Martin explique la raison qu'il a commencé cette activité qui n'est pas seulement pour les gens seuls ou à besoin, mais pour tous. À noter que Transport Kent de la CSRK offre des trajets à ceux qui ont en besoin. ❖ Parcs Canada Tel que promis, Samuel Gallant donne des statistiques pour 2024. Comme incidents sur le côté sécurité publique, 27 incidents ont eu lieu (collision de véhicule, personnes perdues, cas médicaux ou des feux). Incidents avec la faune (animaux), il y a 32 cas d'enregistrés. Pour le radar de vitesse, il a des chiffres préliminaires qu'il partage avec le groupe. 7. AFFAIRES NOUVELLES a. Résumé 2024 Miguel Allain fait un résumé de tout ce qui s'est passé durant l'année 2024 et qui touche le plan de sécurité communautaire : • Aider avec le regimental ball de la GRC et en retour ils ont fait un don au programme de Champion Kent avec les profits de la soirée. • Offert un cours de CPTED (Crime prevention through environmental design) en mai dernier. • Il y eu 2 journées de sécurité publique. • Le Comité de sécurité publique a tenu 4 rencontres, en comptant celle-ci. • Le programme « Positive Ticketing ». • Affiche pour aiguilles souillées, comment les ramasser sécuritairement en collaboration avec Vitalité. • Participation à la journée multiculturelle à Beaurivage. • Offert des fonds à Bonar Law Memorial High School pour donner un cours de « chain saw safety » à leurs élèves. • Fait 4 événements de « fill the cruiser ». • La formation SCI 200 a été offerte. • Miguel avait été invité de présenter le plan de sécurité communautaire à l'UdeM pour un colloque en criminologie.	explains why he started this activity, which is not just for the lonely or needy, but for everyone. Transport Kent of the KSRC offers rides to those in need. ❖ Parks Canada As promised, Samuel Gallant gives statistics for 2024. There were 27 public safety incidents (vehicle collisions, lost persons, medical cases and fires). As for wildlife incidents, 32 cases were recorded. For speed radar, he has preliminary figures which he shares with the group. 7. NEW BUSINESS a. Recap 2024 Miguel Allain gives a summary of everything that happened during 2024 that affects the community safety plan: • Helped out with the RCMP regimental ball and in return they made a donation to the Champion Kent program with the proceeds from the evening. • Offered a CPTED (Crime prevention through environmental design) course last May. • Held 2 Public Safety days. • The Public Safety Committee held 4 meetings, including this one. • Positive ticketing program. • Poster for soiled needles, how to pick them up safely in collaboration with Vitalité. • Participated in Multicultural Day at Beaurivage. • Provided funds to Bonar Law Memorial High School to give a "chain saw safety" course to their students. • Had 4 "fill the cruiser" events. • Held ICS 200 training. • Miguel was invited to present the community safety plan at UdeM for a criminology symposium.
---	--

• « Halloween with a cop » – acheté des boîtes de barres de chocolat afin que la GRC puisse les distribuer aux enfants lors de leur patrouille à Halloween. • Distribution de cannes de Noël en collaboration avec la GRC aux parades. • Miguel a été invité à évaluer le programme de Criminologie à l’UdeM. • Il y eut une formation sur les mesures d’urgence avec les nouveaux arrivants. 8. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION ET LEVÉE DE LA RÉUNION La prochaine réunion est à déterminer. <u>2024-016SP</u> Il est proposé par Daniel Goguen, que l’ajournement soit à 18h21.	• “Halloween with a cop” - purchased boxes of chocolate bars for the RCMP to distribute to children during their Halloween patrol. • Distributed candy canes in collaboration with the RCMP at Christmas parades. • Miguel was invited to evaluate the Criminology program at UdeM. • Emergency measures training for new arrivals. 8. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT The next meeting is to be determined. <u>2024-016PS</u> It is moved by Daniel Goguen, that the closure of the meeting be at 7:21pm.
---	---